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第２３３７例会（2020・10・2）報告
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．新病棟落成祝 東郷庸史君･東郷学君
６．米山奨学金贈呈
７．会長の時間

８．幹事報告
９．食 事

１０．委員会報告
１１．ロータリー研修

クラブ研修リーダー 家住慧路パスト会長
１２．点 鐘

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

◆新病棟落成祝

東郷庸史君､東郷学君

恵愛堂病院様の新病棟が
１０月５日にオープンします。
事務部長の東郷学会員に
お祝をお渡ししました。
更なる地域高度医療の
提供を期待しています。

◆米山奨学生金贈呈

バトサイハン･
ドラムスレンさん

１０月分の奨学金を
贈呈しました。

◆会長の時間 坪井会長
１．昨日は中秋の名月で大変良い月でした。これから秋
も深まり紅葉の季節、実りの秋、食欲の秋、と良い季節
になります。コロナ禍の中ではありますが、皆様も秋
を堪能して日本経済に貢献して戴きたいと思います。

２．前会のガバナー公式訪問では皆様にご出席並びにご
協力頂きましてありがとうございました。山田ガバナ
ーからお礼状を頂きましたので、特にガバナーのお気
持ちが伝わる部分を抜粋してご紹介致します。（文頭略）
「例会やクラブ協議会に出席させて頂き、現在の厳
しい社会状況のもとにあっても、貴クラブが例会の運
営や奉仕プロジェクトの実践に、熱心に取り組まれて
おいでになる様子を覗うことができ、多いに力を得て
帰って参りました。今後とも、自信と誇りを胸に地域
社会に役立つ活動を進めて行かれることをご期待申し
上げます。（中略）ＳＮＳを通じての情報発信が公共イ
メージの向上に繋がります事と、貴クラブの益々のご
発展とを御祈念申し上げます。追伸：ポール･ハリス

月桂樹４世を拝見させて頂き感激致しました。」以上
３．９月２６日(土)の午前中、米山カウンセラー研修会が、
前橋問屋センター会館で開催され、中里カウンセラー
が出席して下さいました。いつもご苦労様です。

◆幹事報告 栗原幹事
◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を開催致します。
◇来週１０月９日(金)は休会です。
◇ロータリーの友１０月号を配布致しました。
◇ガバナー月信１０月号が配信されました。
◇ガバナー月信１０月号チラシを配布致しました。
◇ガバナー公式訪問記念写真を配布致しました。
◇１０月のロータリーレートは１ドル１０５円に変更になりました。
◇下記のものが届いております。
・群馬交響楽団クラウドファンディング等のご協力のお願い
・伊勢崎南ＲＣより創立４０周年記念誌
・米山記念奨学会より、「豆辞典」(全会員数)、「クラブ
米山記念奨学委員長の手引き」、「米山寄付金マニュアル」、
「2019年事業報告書」、「2019年決算報告書」(2部)、「米山
学友の群像」(学友会特集号)、「追加資料申込書」

・米山梅吉記念館より、「館報2020年秋号」、「書籍紹介
リーフレット(米山梅吉の跫音･米山梅吉ものがたり)」、
「賛助会入会と100円募金のお願い」

・Reach Alternativesよりニュースレターと支援のお願い
◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 10/12､10/19(休)､10/26(休)
桐生赤城ＲＣ 10/20(休)､10/27(休) 他７ＲＣより

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 9/2､9/16

◆食事メニュー 捨て折り弁当
◆委員会報告
□ＳＡＡ 前原ＳＡＡ
１０月に入りましたのでクールビズは終了しました。
これからは男性はネクタイ着用でご出席下さい。

□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名内６名出席の為）
出席率対象者５１名、 出席率対象者出席人数４２名
欠席者９名(内前メイク１名) 出席率８４.３１％
前々例会修正出席率８４.３１％ (最終欠席者８名)



- 2 -

桐生西ロータリークラブ

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当
家住研修リーダー､ロータリー研修宜しくお願いします

坪井君､髙森君､山形君､青山君､乾君､
佐々木君､須田君､新木君､井本君

秋とはいえまだまだ暑いです 正田君
今年は台風やめて下さい！ 浦野君
すすき･りんご･柿･秋刀魚･けんちん汁･だんご､今年も
十五夜やりました 野村君
石原さとみさんの結婚報道が原因で仕事を休む人いる
かなぁ？ 野田君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君
加藤さん大変お世話になりました 小林(惠)君
早く笑顔で過ごせますように 新井(み)君

◇ロータリー財団 山形ロータリー財団担当
家住研修リーダー､ロータリー研修宜しくお願いします

坪井君､山形君､乾君､浦野君､
佐々木君､須田君､井本君､清水君

都合で少し休みました｡すみません 正田君
渡良瀬の土手の彼岸花がきれいです 野村君
白い彼岸花きれいでした 青山君
中秋の名月見事な美しさでした 野田君
昨晩８時半に寝たので朝は３時半に起きました 舩戸君
上州武尊でころんだショック 小林(惠)君
新型コロナウイルス油断せず過ごします 新井(み)君

◇米山ＢＯＸ 堀江米山奨学担当
家住研修リーダー､ロータリー研修宜しくお願いします

坪井君､山形君､乾君､青山君､佐々木君
食欲の秋です｡頑張って食べましょう 正田君
十五夜に丸くおさめた夫婦仲 野村君
昨日は満月十五夜で東南の空に８時頃明るく輝いてま
した｡今日４時頃も西北の空で輝いていました 舩戸君
今日は豆腐の日､絹ごし豆腐は絹を使ってないそうです 野田君
ロータリーの友は大事だと痛感しました 小林(惠)君
あと３ヶ月で年末です 浦野君
あっという間に１０月２０２０年も残すところ３ヶ月｡残さ
れた時間を精一杯過ごします 新井(み)君
月は西南西に浮かんでいます 舩戸君

□公共イメージ委員会
◇雑 誌 木村クラブ会報･雑誌担当

ロータリーの友１０月号を紹介します。
今月は、主にコロナ禍でのロータリー活動が掲載され
ています。右開き縦組み「この人を訪ねて」は千歳Ｒ
Ｃの観光業を営んでいる会員さんが、コロナ禍で苦し
い観光業のサポート団体を設立する等のコロナ対策を
紹介しています。「ロータリーアットワーク」でも
コロナ禍でのロータリー活動を取り上げています。
左開き横組み７頁からコロナ禍で豪雨被害のダブル

ショックを受けた熊本地区の取組が紹介されています。
震災復興へ熱い想いが伝わります。是非お読み下さい。

ロ ー タ リ ー 研 修

クラブ研修リーダー

家住慧路パスト会長

「魅力ある桐生西ＲＣに
するために

魅力ある会員になろう」

庭に真っ赤な彼岸花が咲き、萩が咲き、爽やかな秋がきま
した。コロナ禍の貴重な例会ですが､お話させて頂きます。
本日､皆さんに配布したアンケートは、今後に活かし

ていきたいと思いますのでご協力をお願い致します。
私事ですが、社長を退いて自由な時間が多くとれ、お

金は無いけれども身体は動くので、畑や美術品の蒐集等、
人生で一番豊かな時を過ごさせて戴いております。
私は１９６３年５月に３６歳で桐生西ＲＣに入会させて頂

きました。その時の私の職業分類は行政書士でした。仕
事の大半は桂建設(株)の代表者として建設、不動産でし
たが、どうして職業分類が行政書士になったかと申しま
すと、当時は一業種を代表する形で一人の入会を認める
という、ロータリーの職業分類の方針が堅く守られてい
たからです。建設業では平澤先輩、不動産業では五十嵐
先輩がおりましたので、私は行政書士になったのですが、
平澤先輩から家住は建設業ではないかとチェックが入
り、更に私の入会時期が遅れたという経緯もあります。
在籍年数３８年になり、私の同期は今では羽鳥会員だけ
になってしまいました。
何故、私がこの様な話をするかと申しますと、他の組

織には無いロータリークラブの特徴である職業分類が形
骸化している様に思われるからです。最近のＲＩは会員
の増強もあって門戸を広げて、会費を払えて寄付して頂
ければ、例会出席もあまり問いませんという方向です。
当面は会員増強に繋がるかもしれませんが、長い目で見
た場合、ロータリーの基本と特徴を自ら放棄しているよ
うに思えるのです。
入会させて頂いた当時は、日本経済は世界を席巻し、

桐生広域圏も活気があり、ロータリアンもそれなりに高
揚感はあったと思うのです。 １０月２３日(金)と３０日(金)は休会です

１０月２日(金)の理事会報告は次号に掲載します

閉塞感のある昨今ですが、西クラブの会員である皆さ
んは、本人の自覚がなくても各業界、専門職、地域各階
層の選ばれた方々です。皆さんには自信と誇りをもって
ロータリーの活動に参加して欲しいと思います。そうで
ないと、ロータリーを提唱するロータリアンとして、社
会人のリーダーとしても、中核的価値観、奉仕、親睦、
多様性、高潔性、リーダーシップを自らの個人生活、職
業生活、社会生活に体現できなのではないかと思います。
例会に出席するのは大切なクラブ奉仕です。西クラブ

は例会の出席率が良い、例会がしっかりしている、これ
には訳があります。
クラブ創立５年目頃から２０年前迄、非常にルールに厳

しく怖い先輩が目を光らせておりました。例会運営が少
し変だと思うと、すかさず幹事やＳＡＡへお小言の電話
を掛けてきます。メークアップが例会の前後一週間の時
でも、欠席補填をしないと叱られます。その先輩の厳し
さが西クラブのＤＮＡとなって今日に繋がっていると思
います。組織には一人位厳しい黄門様が必要なのかも知
れません。今ではその先輩にとても感謝しています。良
いと思われる伝統は、協力して守って行きましょう。
ロータリーの多様性の問題ですが、ロータリーは多様

の考えを持った異業種交流会の側面もあると思います。
クラブにとって不変なものは守り、時代にあわせて進化
させるものには対応しなくてはならないと思います。
終わりに、コロナ禍という行動に制約がある中で、四

つのテストを自分に照らし合わせてみたり、五つの中核
的価値観について考えてみて下さい。そして、ロータリ
ーの友を読む習慣をつけて下さい。
ロータリは楽しみながら、人間力を磨く場であると思

うのです。西クラブの女性会員の様に、魅力ある社会人、
魅力あるロータリアンになって、魅力ある桐生西クラブ
にして行きましょう。
言い過ぎもあったことと思いますが、ロータリーの友

情に免じてお許し頂ければ幸いです。ご清聴ありがとう
ございました。

《次例会予告》
１１月６日(金) 米山奨学生卓話＆会員３分間スピーチ

バトサイハン･ドラムスレンさん 他


